



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:51

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 12 de Junio de 2003

NOTICIAS DE TV

+El Dr. Arturo Cuadra, candidato a magistrado de la CSJ expresó que la política está en todos lados, pero cuando se trata de impartir justicia las decisiones se toman en base a derecho. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Comisionado Horacio Rocha indicó que tiene información que policías de diferentes distritos de Managua tienen contactos con expendios de drogas, por lo que la Policía Nacional tomará medidas severas. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Miguel López Baldizón declaró que la escogencia de los diputados la harán por criterios partidarios y no profesionales. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Unión Fenosa solicitó el incremento del 20% a la tarifa de energía eléctrica. Por su parte autoridades del ente regulador INE informaron que no existe justificación para este aumento. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Claudia Sirias informó que los diputados de la Asamblea aprobaron un informe para que el INE suspenda los contratos que las alcaldías están firmando con Unión Fenosa. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La inspectora departamental del MITRAB expresó que esta institución multó con diez mil córdobas a ENITEL por incumplimiento del artículo quinto del convenio colectivo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Owyn Hodgson, candidato a magistrado de la CSJ dijo que no confía en los amarres políticos, él es un candidato propuesto por el Presidente Bolaños y la Asamblea, además está cabildeando a los diputados y agregó que en este momento de elecciones no deben excluir a la Costa Atlántica ni a los pueblos indígenas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Guillermo Osorno diputado de Camino Cristiano manifestó que los magistrados que sean electos deben de estar concientes que tendrán una gran responsabilidad con la sociedad civil por lo que no deben de partidizarse. **(Noticias 12, Canal 12)**

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Allan Téfell

Invitado: Dr. José Rizo Castellón

Tema: Varios.

El Vicepresidente Rizo, negó que él llevó la gente al parque de Jinotega, durante la visita del Presidente Bolaños a esa ciudad. Quién se atreva a decir o echar a rodar esos rumores lo adversa y él no es capaz de eso. Manifestó que el doctor Alemán es un dirigente del partido, es un dirigente que goza de una vinculación y un liderazgo que es reconocido dentro del PLC, el doctor Alemán incide enormemente en el partido, el candidato que surja del liberalismo será el candidato del PLC y no hay que hacer esa manipulación que va a ser el candidato de Arnoldo Alemán.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:51

PAG - 2 -

Emisora: Nicaragua

Programa: Nicaragua Hoy

Conduce: Danilo Chacón

Tema: Pronunciamento del CONPES

La Junta Directiva y la Comisión de Gobernabilidad del CONPES considera:

- 1) Que deben efectuar audiencias personales con los candidatos y consultas con las asociaciones civiles pertinentes, con el fin de evaluar la capacidad e idoneidad de cada uno de ellos, siendo este procedimiento comúnmente aceptado en todos los parlamentos del mundo para elegir funcionarios públicos.
- 2) Que deben elegirse los nueve magistrados tomando en cuenta que cinco corresponden a un periodo vencido del año pasado y cuatro a quienes se les vencerá sino hasta septiembre próximo.
- 3) Que deber realizarse la elección superándose la confusión en cuanto a las convocatorias, lista de los candidatos postulantes y probables vicios del procedimiento, pues el riesgo de una elección con tal nivel de incoherencia es que se elijan candidatos que no cumplan con los requisitos establecidos en la Constitución.
- 4) Que desde el CONPES se ha constatado los resultados de la reciente en cuenta que evidencia la voluntad ciudadana de que la elección se ajuste a los siguientes cuatro principios básicos: Independencia, Honestidad, Transparencia y Reducción del Número de Magistrados.